

**Gesundheitsgesetz
(Gegenvorschlag zum Volksbegehren „zur
Erhaltung des Kantonsspitals am Standort Sarnen“)**

Nachtrag vom ...

I.

Das Gesundheitsgesetz vom 20. Oktober 1991¹ wird wie folgt geändert:

Art. 16 Grundversorgung

Zur stationären Grundversorgung wird in Sarnen, in Zusammenarbeit mit den Kantonsspitalern Nidwalden und Luzern sowie andern Spitälern, ein Kantonsspital mit folgenden Abteilungen geführt: Innere Medizin, Chirurgie, Gynäkologie/Geburtshilfe, Anästhesie und Psychiatrie.

II.

Dieser Nachtrag tritt sofort in Kraft. Er unterliegt dem fakultativen Referendum.

Sarnen, ...

Im Namen des Kantonsrats
Die Präsidentin:
Der Protokollführer:

¹ GDB 810.1